

BOLETIN OFICIAL DEL OBISPADO DE SALAMANCA

- Año 125
- Septiembre 1973
- Número 9

SANTA SEDE

Trabajar por la unidad interior de la Iglesia

Catequesis del Papa en la audiencia general del miércoles, 29 de agosto

¿Cómo haremos, hermanos e hijos queridísimos, cómo haremos para resolver los problemas, para superar las dificultades, que el programa, que se propone la Iglesia para el Año Santo, descubre y plantea en sus enormes dimensiones? Porque, repitámoslo, el Año Santo, que se acerca y que ya desarrolla su esfuerzo operante en las Iglesias locales, quiere tener este carácter de general reconciliación y de sincera renovación de vida cristiana, a la cual la herencia del reciente Concilio nos obliga, y de la cual hemos hablado ya más veces. Queremos imprimir a este acontecimiento, o mejor a este movimiento del Año Santo un aspecto de seriedad y de eficacia; hemos aludido ya en otras ocasiones a las grandes dificultades que encuentra este nuestro propósito, condividido, esperamos, por la Iglesia católica entera; y a medida que nos aproximamos a la realidad moral, sociológica e histórica de nuestro tiempo, en el cual debemos dar pruebas de la validez de nuestros intentos, la actualidad nos descubre nuevos problemas y nuevos obstáculos; es decir, exige de nosotros una sabia penetración de las presentes condiciones religiosas y morales, un «preventivo» más generoso, y más fundado sobre la confianza en la divina asistencia.